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Le 20 avril 2023  
14 h 30 (HAE) 

Réunion du Sous-comité de défense des avantages et des emplois 
Réunion par MS Teams 

 
PROCÈS-VERBAL 

Membres du personnel présent·e·s : Maryse P., Clarisse H., Camille A. , Andre P., Andreas T., Kelly M., 
Megan G., Jamie D., Suzelle B, Sandy H., Pinelopi M. (deuxième vice-présidente) Jennifer G. et Greg P. 
(président) 
 
Membres présent·e·s : Jillian C., Marie-Laurence L., Aaron T., Douglas H. et Lisa H. 
 
Membres absent·e·s : Scott C. (vice-président) et Katia T. 
 
Ouverture de la séance : 14 h 36 
 
Adoption de l’ordre du jour 

- L’ordre du jour est adopté. 

 
Accueil des volontaires 

- Greg souhaite la bienvenue aux nouvelles et nouveaux volontaires. 
- Les membres du Sous-comité et le personnel de l’ACEP se présentent. 

 
Résumé du plan d’action 

- Suzelle expose et explique brièvement les quatre objectifs principaux du plan.   
- Suzelle mentionne que le but est de confier aux volontaires et au personnel de l’ACEP les 

objectifs appropriés pour que les questions soient examinées et traitées adéquatement.  
- Andreas mentionne que nous devrions surveiller, dans le plan d’action, la santé financière du 

gouvernement fédéral à l’aide de certains paramètres. Andreas s’est porté volontaire et 
assurera le suivi. 

 
RE 

- Jamie explique de quelle façon le RE pourrait avoir une incidence sur le Sous-comité. 

 
Examen du mandat du Fonds de défense 

- Greg explique l’objectif du Fonds de défense. 
- Greg propose de développer une application ou un site Web en utilisant le Fonds.  
- Discussion en vue de déterminer s’il est réaliste de modifier le mandat pour soutenir les activités 

du Sous-comité en vue de se préparer à un éventuel RE.  

 
Prochaines étapes 

-  

 
Mesures de suivi 

- Ajouts au plan d’action  
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o Ajouter à la première section de notre plan : la santé financière du gouvernement 
fédéral (Andreas s’est porté volontaire pour s’occuper de cette tâche) 

o Viabilité du budget   
- Jen rédigera le libellé d’une résolution en vue de présenter une recommandation au CEN 

concernant le mandat du Fonds de défense. 
- Maryse invitera Tristan à la prochaine réunion.  
- Présentation sur le budget par Katia et Dina à la prochaine réunion. 
- Maryse prolongera la durée des prochaines réunions à une heure et demie plutôt qu’une heure. 

 

 
Autre 
S.O. 

La séance est levée à 15 h 43 (HAE). 

Prochaine réunion : le 4 mai 2023 


